

## Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd)

TuS Holzkirchen 1888 : TV Prittriching  
Samstag, 16.03.2024, 19:30 Uhr

### 9:7 Heimsieg in der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd) für den TuS Holzkirchen 1888

Mit langem Atem behielten die Gastgeber des TuS Holzkirchen 1888 am vergangenen Samstag in der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd) beim 9:7 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Wie knapp es im Spiel wirklich zuging, zeigt auch ein Blick auf das Satzverhältnis von 35:32 aus Sicht der Heimmannschaft. Erfolgsgarant war allen voran das untere Paarkreuz, welches alle vier Einzel siegreich gestalten konnte. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 15. Saisonspiel des Heimteams, das insgesamt 9 Fünf-Satz-Spiele beinhaltete, setzte das Doppel Paulus / Krischke. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um den Einser Alexander Paulus nun 5 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Nicht einen Satzgewinn überließen Paulus / Krischke ihren Gegner Kleinhans / Müller beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und steuerten damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Da gab es nichts zu rütteln. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Scherhag / Krischke gegen Bechler / Neubert. Ernüchtert über ihre 2:3-Niederlage gegen Sailer / Knerr waren wenig später Janski / Wild, obwohl sie alles gegeben hatten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Nach den ersten Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Recht kurzen Prozess machte Alexander Paulus beim 3:0 mit Ulrich Kleinhans und gewann die Partie damit nach Sätzen eindeutiger als sie im Vorfeld anhand der TTR-Werte eingeschätzt worden war. Das war ein souveräner Sieg. Es dauerte eine Weile, bis Roland Krischke sein 3:2 gegen Christian Bechler feiern konnte. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Beim Spielstand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Eine schmerzhaft Niederlage gab es anschließend hingegen für Volker Scherhag beim 6:11, 12:10, 13:11, 8:11, 6:11 gegen Markus Müller, der im Vorfeld auf dem Papier von der Spielstärke auf Basis der TTR-Werte her als etwa ebenbürtig galt. Michael Janski hatte wenig später gegen Jürgen Neubert bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 3:4. 3:2 hieß es indessen am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiels, als Peter Krischke und Gerhard Knerr die Schläger kreuzten. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Raphael Wild konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Horst Sailer beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 5:4. Es dauerte eine Weile, bis Alexander Paulus sein 3:2 gegen Christian Bechler feiern konnte. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 15:13 für Paulus und 16:14 für Bechler seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Das Einzel zwischen Roland Krischke und Ulrich Kleinhans, welches vor der Begegnung bereits als umkämpft eingeschätzt wurde, endete indes mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Jürgen Neubert war für Volker Scherhag letztlich wenig zu holen und der Punkt ging an die Gäste. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung endeten. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:6. Gekämpft bis zum Schluss hatte Michael Janski in der Begegnung gegen Markus Müller, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Janski aus der Außenseiterrolle

heraus, die er auf Basis der TTR-Werte innehatte, letztendlich nicht mit einem Erfolg überraschen konnte. Damit hat Janski nun ein 6:17 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Einen knappen Sieg feierte dagegen Peter Krischke beim 3:2 gegen Horst Sailer, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Die richtige Taktik hatte Raphael Wild beim Erfolg in drei Sätzen gegen Gerhard Knerr von Beginn an. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Mannschaftskampfes im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Es dauerte eine Weile, bis Paulus / Krischke ihr 3:2 gegen Bechler / Neubert feiern konnten. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TuS Holzkirchen 1888 nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TSV 1847 Weilheim am 23.03.2024 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des TV Prittriching wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 13.04.2024 gegen den TSV Murnau erneut versuchen, Punkte einzufahren.

#### **Statistik:**

##### **TuS Holzkirchen 1888**

Doppel: Paulus / Krischke 2:0, Scherhag / Krischke 0:1, Janski / Wild 0:1

Einzel: A. Paulus 2:0, R. Krischke 1:1, V. Scherhag 0:2, M. Janski 0:2, P. Krischke 2:0, R. Wild 2:0

##### **TV Prittriching**

Doppel: Bechler / Neubert 1:1, Kleinhans / Müller 0:1, Sailer / Knerr 1:0

Einzel: C. Bechler 0:2, U. Kleinhans 1:1, J. Neubert 2:0, M. Müller 2:0, H. Sailer 0:2, G. Knerr 0:2